



KNAXianer und S-Club Mitglieder fahren in den Freizeitpark Foto: Sparkasse

## Junge Sparer hatten Spaß im Freizeitpark „Plohn“

**SCHWANDORF.** Der KNAX und S-Club der Sparkasse im Landkreis Schwandorf verbrachte zum Ferienbeginn bei Bilderbuchwetter mit KNAXianern und S-Club Mitgliedern einen erlebnisreichen Tag im Freizeitpark „Plohn“.

Fun und Adrenalin waren garantiert! Die Kinder hatten viel Spaß in der atemberaubenden Holzachterbahn „El Torro“ und in der Achterbahn „Silvermine“. Großen Spaß machten auch At-

traktionen wie die Familienachterbahnen „Drachenwirbel“ oder „Plohseidon“ Abkühlung gab es beim Wildwasserrafting und für diejenigen, die es etwas ruhiger haben wollten, bei einer Floßfahrt. Für kleine und große Gäste war viel geboten.

Die nächsten KNAX und S-Club Veranstaltungen finden interessierte junge Sparer und ihre Eltern auf der Homepage der Sparkasse: [www.sparkasse-schwandorf.de/knax](http://www.sparkasse-schwandorf.de/knax).